



04/11/2024

LE CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS LANCE UNE SÉRIE DE VIDÉOS SUR LA PRÉVENTION ROUTIÈRE

Les jeunes écoliers du Conseil Municipal des Enfants de Montivilliers ont préparé une série de vidéos sur la prévention routière. Cette série de quatre épisodes sera diffusée chaque mercredi, à partir du 6 novembre.

Tous les deux ans, après leur élection, les jeunes élus s'emparent de différentes thématiques qu'ils traiteront tout au long du mandat. Parmi celles retenues par les enfants élus à la fin de l'année 2023 figurait la sécurité routière.

Destinées à partager les bonnes pratiques, que ce soit à pied sur le trottoir, à vélo sur la route, ou bien en tant que passager en voiture, les vidéos mettent en scène les enfants du CME dans différentes situations du quotidien auxquelles peuvent être confrontés les écoliers. En intégrant des conseils pratiques et des exemples de bons comportements, les jeunes élus espèrent ainsi sensibiliser leurs camarades de manière ludique et engageante.

Le premier épisode de la série sera diffusé mercredi 6 novembre, sur les réseaux sociaux de la Ville de Montivilliers ainsi que sur sa chaîne YouTube. Les deux derniers épisodes seront tournés le même jour, à la suite de l'inauguration des bancs de l'amitié à l'école Jules Ferry.

Contact presse :

Edwige CHAPELLE
Responsable du service Communication
Tél. 02 35 30 96 46 – 06 18 66 19 36
edwige.chapelle@ville-montivilliers.fr

Benoît BAUDU
Chargé de Communication
Tél. 06 26 66 81 12
benoit.baudu@ville-montivilliers.fr